## Des vacances actives



Afin de financer leurs activités et en particulier le camp de vacances de l'été prochain à la mer, les jeunes qui fréquentent l'Espace Jeunes géré par l'association de Prévention Spécialisée de Guénange ont profité des vacances de Pâques pour répondre à la demande du Comité des Fêtes de la ville qui souhaitait remettre en état tables et bancs de bois. Tous les plateaux ont été ainsi nettoyés puis vernis. Le Comité des Fêtés dispose donc maintenant de matériels en excellent état pour accueillir les participants aux prochaines fêtes qu'il organise et en particulier celle de l'ail en août et les jeunes savent maintenant manipuler le pinceau à la perfection.